
Villa Club Océar - Guadeloupe - Gosier

A partir de 250.0 € / nuit - 5 chambre(s) - 4 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez cette superbe villa de vacances située à Petit-Havre sur la commune du Gosier en Guadeloupe, à seulement 20
minutes de l’aéroport de Pointe-à-Pitre. À 450 mètres à pied des plages de Petit-Havre et d'Anse-à-Jacques, elle est
idéalement située pour explorer la région.

La villa est répartie sur deux niveaux et comprend trois logements indépendants, pouvant accueillir jusqu’à 12 personnes au
total. À mi-chemin entre Sainte-Anne et le Gosier, elle offre un accès facile à de magnifiques plages et à des activités en
plein air.

Chaque logement offre un espace privé, avec deux studios en rez-de-piscine et un grand appartement à l’étage. Profitez de
la piscine et détendez-vous dans les espaces extérieurs privés tout en admirant la vue.

À proximité, vous trouverez une multitude d'activités, des plages pittoresques aux restaurants locaux. Explorez les environs,
de la Caravelle à l’ilet du Gosier, et découvrez les richesses de la région.

Cette villa offre le parfait équilibre entre intimité et convivialité pour des vacances inoubliables en Guadeloupe.

Discover this superb holiday villa located in Petit-Havre on the commune of Gosier in Guadeloupe, just 20 minutes from
Pointe-à-Pitre airport. At 450 meters walk from the beaches of Petit-Havre and Anse-à-Jacques, it is ideally located for
exploring the region.

The villa is spread over two levels and comprises three independent accommodations, accommodating up to 12 people in
total. Halfway between Sainte-Anne and Gosier, it offers easy access to beautiful beaches and outdoor activities.

Each accommodation offers private space, with two studios on the ground floor and a large apartment upstairs. Enjoy the
pool and relax in the private outdoor areas while admiring the view.

Nearby, you'll find a multitude of activities, from picturesque beaches to local restaurants. Explore the surroundings, from



Caravelle to the Gosier islet, and discover the region's treasures.

This villa offers the perfect balance between privacy and conviviality for unforgettable holidays in Guadeloupe.



Caractéristiques / Features

 135 m2 /  12 voyageur(s) /  5 chambre(s) /  4 sdb

Equipements / Equipment

 Barbecue  Cafetière à filtre  Citerne d'eau  Climatisation

 Coffre-fort  Fer à repasser  Four  Lave Vaisselle

 Linge de maison  Lit bébé  Machine expresso  Machine à laver

 Micro-ondes  Parking  Piscine  Sèche cheveux

 TV  Vue mer  Wifi



Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com


